



# LE MESSAGER CANADIEN

DU

## SACRÉ-CŒUR DE JÉSUS

VOL. III

MONTRÉAL, MARS 1894

No. 3

### Intention générale du mois de Mars 1894

PRÉSENTÉE PAR LE CARDINAL VICAIRE, BÉNIE PAR LE PAPE :

**LE SOUVENIR PLUS FREQUENT DES DONS DE DIEU  
DANS L'ORDRE DE LA GLOIRE.**

**I**L est au ciel un ordre de dons magnifiques du divin amour, et par conséquent du Cœur de JÉSUS, destinés à couronner et compléter éternellement tous les autres, et qui s'appellent par excellence "les dons de la gloire." Ne pas penser à ces dons de la gloire, c'est-à-dire, oublier le ciel, c'est une faute qu'un vrai chrétien ne saurait commettre ; car elle est condamnée à la fois par la raison, par le cœur et par conscience.

Si le monde, comme disent les Saints, est un lieu d'exil, si la vie présente est un chemin pour des voyageurs, selon le langage de l'Eglise, qui ne comprend qu'oublier le terme du voyage, oublier la patrie, serait pour l'exilé, pour le voyageur, une véritable folie ? Se mettre en route et ne plus se souvenir où l'on va ; se proclamer exilé et cependant